

Bonjour,

Les entreprises historiques implantées sur la Zone Portuaire soutiennent le projet de développement INSPIRA pour les raisons suivantes :

- La réponse aux enjeux pour le territoire en terme de création de richesse et d'emplois
- Les opportunités d'échanges d'affaires avec les entreprises existantes et futures
- Le développement possible de synergie dans le cadre de démarche d'économie circulaire, axe de développement d'INSPIRA
- Le développement de services industriels et multimodaux nécessaires à nos activités
- Le développement et la mise en commun de services aux salariés, dont l'évolution des transports dans le cadre du Plan Déplacement Inter-Entreprises, la mise à disposition d'une conciergerie, la réflexion sur l'accueil des nouveaux arrivants,
- Maintien du système de management environnemental en vue de répondre au niveau d'attente des industriels du site et des riverains en terme d'aménagement et de gestion
- Améliorer l'identification, la gestion et la sécurisation des accès de la zone et de la desserte via un futur accès par le sud

Les entreprises du club Inspira Entreprise, qui auront une attention particulière sur les nouvelles implantations considèrent que le projet tel qu'il est présenté correspond à leurs attentes.

Cordialement

Jean Dudouit

Président Inspira Entreprise

